

## **„Hallo Nachbar!“ – Nachbarschaftstreff seit 11.03.2019 wieder geöffnet!**

Am 11.03.2019 kamen viele Akteure und Interessierte zusammen, um gemeinsam die Wiedereröffnung des Nachbarschaftstreffs in der Ringstraße 20 zu feiern. Bürgermeister Torsten Gieß dankte sowohl dem Netzwerk „Miteinander-Füreinander“, welches seit vielen Jahren zusammenarbeitet und aktiv den Nachbarschaftstreff gestaltet, als auch dem Trägerverein, „NaturFreunde Thüringen e.V.“ für ihr Engagement.

Der Treff lädt mit frisch renovierten Räumen, wechselnden Angeboten und Veranstaltungen zum Verweilen ein.

Spannende Themenreihen zum Wahljahr, gemeinsame Bastel- und Aktivitätsgruppen sowie Feste werden das Jahr 2019 gestalten. Alle Nachbar\*innen, Anwohner\*innen und Interessierte sind herzlich zum Mitmachen eingeladen.

Montags und mittwochs von 14.00 bis 17.00 Uhr findet der Kinder- und Jugendtreff statt, Erwachsene treffen sich montags von 16.00 Uhr bis 19.00 Uhr und donnerstags von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Jeden Mittwoch trifft sich außerdem die Line-Dance-Gruppe von 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr. Neueinsteiger\*innen, auch ohne Vorerfahrung, sind herzlich eingeladen, gemeinsam das Tanzbein zu schwingen.

Rachel Lankes

Im Auftrag der NaturFreunde Thüringen e.V. und des Netzwerkes „Miteinander-Füreinander“

Unterstützt und gefördert wird der Nachbarschaftstreff durch die lokale „Partnerschaft für Demokratie“ der Stadt Eisenach und Wutha-Farnroda im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“, dem Thüringer Landesprogramm für Demokratie, Toleranz und Weltoffenheit „DENK BUNT“ und durch die Gemeindeverwaltung Wutha-Farnroda

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Ministerium  
für Bildung,  
Jugend und Sport

